



Communiqué de presse de la Province de Hainaut

Le 17 novembre 2022

INCIDENT A L'ATHENEE PROVINCIAL DE MORLANWELZ : LA PRISE EN CHARGE DES ELEVES EST ASSUREE

La Province de Hainaut, pouvoir organisateur de l'Athénée provincial de Morlanwelz, suit avec la plus grande attention l'incident qui s'est produit ce jour au sein de l'établissement à la suite d'une opération de vaccination contre le papillomavirus menée par les services de Promotion de la Santé à l'Ecole (PSE), dépendant de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Des premiers malaises ont été constatés vers 12h dès après le départ des services du PSE. Devant le nombre croissant de cas, la direction a rapidement sollicité le SMUR. Une équipe médicale et plusieurs ambulances ont pris en charge les élèves sur place avec l'aide du personnel de l'établissement.

A ce stade, et à titre de précaution, 18 élèves – tous conscients – font l'objet d'un suivi permanent sur place de la part des équipes médicales spécialisées et du PSE.

Le pouvoir organisateur provincial agit en coordination avec les autorités communales. Il assure les parents de sa plus grande attention par rapport à cette situation et leur demande de suivre les recommandations des équipes médicales.